



Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Toluca, México a 13 de enero de 2022

Entrega de equipos de cómputo para Control Escolar

Buenas tardes tengan todas y todos ustedes.

Doy la más cordial bienvenida a la **Mtra. Ana Paula Sahagún Robles**, Coordinadora de Proyectos Estratégicos y representante personal de la **Dra. Carmen Enedina Rodríguez Armenta**, Directora General de Educación Superior Universitaria e Intercultural de la SEP. Bienvenida a esta universidad.

Agradezco también la presencia de la **Dra. Yolanda Eugenia Ballesteros Senties**, Secretaria de Docencia.

Saludo a la **Dra. Eréndira Fierro Moreno**, Secretaria de Administración.

Asimismo, al **Mtro. Juan Carlos Matadamas Gómez**, Director de Control Escolar de esta universidad.

Agradezco la presencia de los **integrantes del Gabinete Universitario** y de los **invitados especiales UAEM:**

Mtra. María José Bernaldez Aguilar, Defensora Titular de la Defensoría de los Derechos Universitarios,

Mtro. Hugo Chaparro Campos, Director de Transparencia Universitaria.

Mtra. Estela Ortiz Romo, Decana universitaria.

Mtra. Rocío Álvarez Miranda, Coordinadora Institucional de Equidad de Género.

Dr. Carlos Alfonso Ledesma Ibarra, Cronista de la UAEM.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Dra. Gilda González Villaseñor, Secretaria General de la FAAPUAEM.

Dr. Pedro Rodríguez Magallanes, Secretario General del SUTESUAEM.

Así como al **Dr. Victorino Barrios Dávalos, Titular del Órgano Interno de Control**, muchas gracias por acompañarnos este día.

También quiero expresar mi más afectuoso saludo al staff e invitados de la Dirección General de Educación Superior Universitaria e Intercultural de la SEP, bienvenidos a esta casa verde y oro.

Directores y Jefes de Control Escolar de los espacios universitarios que hoy son beneficiarios de este apoyo,

Universitarios todos.

Como bien sabemos, uno de los mayores avances en la tecnología moderna ha sido la invención de las computadoras. Estos instrumentos son ampliamente utilizados en todas las industrias y las universidades.

Las computadoras se han transformado en poderosas herramientas, capaces de hacer trabajos complejos en todas las áreas del conocimiento; por ejemplo, pueden resolver los problemas matemáticos más difíciles o poner miles de hechos no relacionados en orden.

Debido a que trabajan con precisión a altas velocidades, se ha desarrollado el concepto de "automatización".

En las universidades, estas herramientas se han vuelto indispensables para el desarrollo de las actividades académicas y de investigación;

Pues facilitan todos los procesos y en muchos casos nos ayudan a evitar errores cuando se maneja información a grandes volúmenes.





Es indiscutible que las computadoras, mejoraron y seguirán mejorando nuestras vidas.

Al recibir hoy nuevos equipos de computación, asumimos el compromiso para continuar brindando un servicio de calidad a nuestros usuarios universitarios y al público en general.

La importancia de incorporar tecnología de punta en las áreas de control escolar reside en que, al tratarse de computadoras nuevas, éstas trabajan más rápido y el índice de falla es prácticamente nulo; por tanto, el personal puede otorgar mejores servicios a toda la comunidad universitaria.

Los equipos de cómputo que recibimos son de última generación, con las siguientes características técnicas: modelos todo en uno (all in one), con procesadores AMD-Rayzen 3, con 8 gigas de memoria RAM y discos duros de 1 terabyte.

Además de los equipos mencionados, para coadyuvar con la operación de las áreas de control escolar, se cuenta con tres servidores.

En ellos opera el sistema de control escolar bajo un esquema de máquinas virtuales para atender las solicitudes de alumnos, profesores, padres de familia y personal administrativo de las áreas de control escolar y de titulación de los 52 espacios académicos.

El apoyo que hoy recibimos contribuirá a un control más preciso en materia de planeación, organización y operación de los servicios escolares para alumnos, egresados y para la comunidad universitaria en los distintos niveles educativos.

Asimismo, nos permitirá coordinar y orientar los procesos de ingreso y permanencia de los estudiantes inscritos en los diferentes espacios académicos de la universidad; al igual que gestionar la emisión de documentos oficiales de egresados, mediante sistemas informáticos de operación y control oportunos.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Sabemos que la inversión en tecnología es fundamental para satisfacer la demanda de nuestros usuarios, permitiendo a los trabajadores universitarios el uso de estas herramientas necesarias para el desarrollo de sus funciones.

Quiero agradecer a la Secretaría de Educación Pública su confianza y su apoyo para la adquisición de estos equipos con recursos provenientes del fondo autorizado por la SEP,

A través de un proceso transparente de licitación en el que participaron nueve empresas, cuyo procedimiento fue publicado en el Compranet y se llevaron a cabo las juntas de aclaraciones, apertura de propuestas y fallo correspondiente el pasado 28 de diciembre de 2021.

Quiero concluir parafraseando al dramaturgo noruego Henrik Johan Ibsen: recordando que nuestro país "**Es como un navío y todo el mundo debe contribuir a la buena dirección de su timón**".

Somos UAEMéx.

Patria, Ciencia y Trabajo.

